

Journal de 24 heures  
Une quarantaine d'orphelins ont été évacués  
du nord du Rwanda alors qu'un véritable  
génocide est en cours dans le pays

France 2, 28 avril 1994

[Voix off :] Une quarantaine d'orphelins rwandais malades, blessés, mutilés sont arrivés en Italie après avoir été évacués du nord du Rwanda [on voit des Blancs descendre d'un avion, tenant dans leurs bras des berceaux ; une incrustation "Rome" s'affiche à l'écran].

Ces enfants étaient livrés à eux-mêmes alors qu'un véritable génocide est en cours dans le pays. Selon Médecins sans frontières, les affrontements interethniques y auraient fait au moins 200 000 morts et auraient provoqué le déplacement de près de deux millions de personnes [on voit les orphelins regroupés dans le hall de l'aéroport ; certains sont blessés à la tête].

L'UNICEF insiste pour sa part sur les risques d'épidémie de choléra qui menacent la capitale Kigali. La majeure partie de la ville est privée d'eau [gros plan sur un enfant qui regarde dans le vide].